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Обсуждается динамика ансамблей осцилляторов, содержащих небольшое количество             
элементов. Анализируются возможные типы режимов, особенности бифуркаций             
регулярных и квазипериодических аттракторов. С помощью метода карт ляпуновских                 
показателей выявлена картина вложения квазипериодических режимов разной             
размерности в пространство параметров. Сравнивается динамика ансамблей осцилляторов               
ван дер Поля и фазовых осцилляторов. 
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The dynamics of ensembles of oscillators containing a small number of bibitemlits is discussed.                           
The possible types of regimes and pecularities of bifurcations of regular and quasi­periodic                         
attractors are analyzed. By using the method of Lyapunov exponents charts the picture of                           
embedding of quasi­periodic regimes of different dimension in the parameter space is revealed.                         
Dynamics of ensembles of van der Pol and phase oscillators are compared. 
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